

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Peran UD Celladia Bumi Niaga dalam mensejahterakan masyarakat Desa Sukorame Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek, dilaksanakan dengan menciptakan lapangan kerja baru, mengurangi jumlah pengangguran, meningkatkan pendapatan masyarakat, dan meningkatkan perekonomian masyarakat. Hal tersebut sehingga berdampak pada kesejahteraan masyarakat, serta tercapainya indikator kesejahteraan yang berupa pendapatan, pendidikan dan Kesehatan.
2. Pembahasan tentang faktor pendukung dan penghambat UD Celladia Bumi Niaga dalam mensejahterakan masyarakat Desa Sukorame Kecamatan Gandusari Kabupaten Trenggalek, diketahui memiliki faktor pendukung yang mendasar dalam berjalannya industri yaitu tersedianya peluang bisnis yang minim pesaing, tersedianya bahan baku dari alam yang bisa digunakan untuk produksi dan berindustri serta sudah memilikinya surat izin usaha tentang pertambangan. Sedangkan faktor penghambat ialah berkaitan dengan musim. Ketika musim penghujan industri ini tidak dapat melakukan penambangan karena rawan akan longsor serta proses mencarinya juga sulit.

## **B. Saran**

Dari paparan penelitian dan kesimpulan yang ada, saran yang dapat penulis berikan pada penelitian selanjutnya yaitu:

### **1. Bagi Institusi Terkait**

Bagi pemilik industri sebaiknya mencoba mengembangkan usaha lain yang bahan bakunya masih berasal dari industri utama seperti pembuat paving. Sehingga nantinya produk dari industri utama (tepung batu) tidak perlu dijual tapi dapat diolah lagi oleh industri kedua. Yang nantinya industri baru tersebut dapat menyerap tenaga kerja.

### **2. Bagi Akademis**

Penelitian ini semoga bisa menjadi bahan rujukan untuk kajian ilmu ekonomi dan peran suatu industri terhadap perekonomian masyarakat serta menambah wawasan keilmuan di UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung selain yang ada di jurnal dan buku.

### **3. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Bagi peneliti berikutnya yang akan melakukan penelitian serupa sebaiknya memilih narasumber yang teliti, mengetahui pokok pembahasan, dan yang berpengalaman. Penelitian ini juga bisa digunakan sebagai bahan rujukan ataupun kajian lanjutan yang berhubungan dengan permasalahan yang bisa menyempurnakan hasil penelitian yang sudah diteliti tentang peran industri bagi perekonomian masyarakat.

